

Quatorzième dimanche du temps ordinaire / 3 juillet 2022

Prière universelle

Seigneur regarde la foi de ton Église.

A la suite des apôtres, aide-la à proclamer ta parole, pour que la bonne nouvelle touche le cœur des hommes jusqu'aux périphéries et qu'elle devienne un ferment de consolation et de paix pour notre monde.

Seigneur, regarde notre société.

Devant les divisions qui la traversent, ouvre le cœur et la raison de ceux qui nous gouvernent pour qu'ils soient un instrument d'apaisement et de rassemblement dans notre monde fracturé.

Seigneur, regarde le tourment de nos frères et sœurs qui vivent des situations de souffrances, d'injustice, d'abandon.

Mets sur leur chemin une parole, un geste, une rencontre pour leur apporter du réconfort et raviver en eux l'espérance en ton amour.

Seigneur, regarde notre communauté.

Fortifie en elle l'esprit missionnaire et donne-lui l'audace d'aller proclamer sa foi en ton amour auprès de ceux qui sont loin de toi.

Refrain :

Seigneur, fais de nous des ouvriers de Paix

Seigneur, fais de nous des ouvriers d'amour

Fraternité de Thénézay